



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

AD VALEM
TECHNOLOGIES

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

6 juin 2014

Ad Valem Technologies au Bouveret Inauguration du nouveau Data/Broadcast Center

(IVS).- La société française Ad Valem Technologies inaugure son second centre de diffusion au Bouveret sur la commune de Port-Valais. L'investissement réalisé avoisine les sept millions de francs et treize postes de travail ont été créés.

Le groupe Ad Valem Technologies, leader dans le domaine de l'information et des télécommunications (broadcast TV, satellites, data center, etc.) et leader en France dans la retransmission d'évènements sportifs « en direct » (Football, rugby, F1, tennis) inaugure son second centre d'activités au Bouveret.

Cette implantation est un succès précieux pour l'ensemble du canton du Valais. Tout le tissu économique valaisan s'en trouve valorisé et de nombreuses synergies deviennent possibles.

Pas moins de treize nouveaux emplois ont déjà été créés et l'effectif d'Ad Valem Technologies devrait passer à environ vingt collaborateurs d'ici fin 2014. Le montant des investissements réalisés dans les bâtiments et l'équipement avoisine les sept millions de francs.

Cette entreprise poursuit l'objectif d'utiliser sa double expertise du « data center » et du transport par fibre et satellite afin d'offrir en Suisse une sécurité maximale aux données transportées et stockées. La société entend également apporter son expérience aux fédérations internationales de sport et plus généralement au marché suisse en s'appuyant sur un réseau de fibres « privatif » et sur ses trois téléports (couverture satellitaire). Sa situation géographique lui permettra aussi d'assurer son développement international en Allemagne, en Italie ainsi que dans les pays de l'Europe de l'Est.

La présence d'Ad Valem Technologies représente une première étape importante vers la revitalisation complète du site industriel de Symrise au Bouveret. Cette situation est encourageante pour l'ensemble de l'activité de promotion économique exogène du canton.

Personnes de contact

Le chef du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire, Jean-Michel Cina (027 606 23 00), le président fondateur d'Ad Valem Technologies, Marc Kapustin (024 510 38 38) et Pierre Zoppelletto, président de la commune de Port-Valais (079 332 00 10)

